
平成２７年６月県議会定例会質問（代表）要旨 （６月１８日）

２－１

日 本 共 産 党 ３８番 宮 川 え み 子

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 安全保障法制について 知 事 政 策 調 査 課

安全保障関連法案の撤回・廃案を国に求めるべきと思う

が、知事の考えを尋ねたい。

二 漏れた年金情報問題とマイナンバー制度について

１ 県警察における高齢者の詐欺被害防止対策について尋ね 警 察 本 部 長 警 察 本 部

たい。

２ マイナンバー制度の中止や見直しを国に求めるべきと思 企画調整部長 情 報 政 策 課

うが、県の考えを尋ねたい。

三 国の電源構成案と福島第二原発の廃炉について 〃 エネルギー課

１ 原発再稼働を前提とした国の電源構成案に反対すべきと

思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 福島第二原発の廃炉を国に強く求めるべきと思うが、県

の考えを尋ねたい。

四 福島復興指針の改定について

１ 福島復興指針の改定に対する知事の認識を尋ねたい。 知 事 避難地域復興課

企 画 調 整 課

２ 福島第一原発の汚染水問題等について

(1) 汚染水の移送配管が仮設のまま放置されていた理由を 危機管理部長 原子力安全対策

尋ねたい。 課



２－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

(2) ５、６号機西側道路脇の土手の火災について、原因と 危機管理部長 原子力安全対策

対策、自衛消防隊の到着に時間がかかった理由を尋ねた 課

い。

(3) 発電所構内で作業に当たる車両について、点検・整備 〃 〃

をどのように行っているのか尋ねたい。

(4) これまで東京電力に申し入れた事項について、対応状 〃 〃

況の点検が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

(5) 汚染水問題等の解決に向け、原子力規制庁と資源エネ 〃 〃

ルギー庁の職員の増員を含め、現地体制を強化し国が前

面に立つよう求めるべきと思うが、県の考えを尋ねた

い。

３ 県は、平成２９年３月までに帰還困難区域以外の区域の 避難地域復興局 避難地域復興課

避難指示解除が可能と考えているのか尋ねたい。 長

４ 原発事故による商工業等に係る営業損害の賠償につい 原子力損害対策 原子力損害対策

て、現時点において終期を決めるべきではないと思うが、 担当理事 課

県の考えを尋ねたい。

５ 自主避難者への借上住宅の供与を平成２９年４月以降も 避難地域復興局 避難者支援課

継続すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 長

６ 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

(1) 国に対し、地権者に寄り添った話合いが進む体制づく

りを求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

(2) 地権者との交渉を進めるためには、担当職員の大幅増

員を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。



２－３

要 旨 答 弁 者 担 当 課

７ 避難者支援など特に人間の復興に関する事業を始め、復 企画調整部長 企 画 調 整 課

興事業については国が全額負担すべきと思うが、県の対応 財 政 課

を尋ねたい。 市町村財政課

五 介護問題について

１ 特別養護老人ホームの入所希望者数と第６次福島県介護 保健福祉部長 高 齢 福 祉 課

保険事業支援計画における整備計画の定員数について尋ね

たい。

２ 特別養護老人ホームの入所希望者の待機解消に向けてど 〃 〃

のように取り組んでいくのか、県の考えを尋ねたい。

３ 低所得者や低年金者が介護施設や居宅サービスを利用し 〃 介 護 保 険 室

やすくなるよう介護費用の軽減を図るべきと思うが、県の

考えを尋ねたい。

六 子育て支援・子どもの貧困対策について

１ 地域の保育ニーズを満たすことができるよう支援策を講 こども未来局長 子育て支援課

じるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 認可外保育施設も含め、更に保育料が軽減されるよう市 〃 〃

町村を支援すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

３ 公立小中学校の給食費を無償化すべきと思うが、県教育 教 育 長 教 育 庁

委員会の考えを尋ねたい。

４ 高校生を対象とした給付型奨学金制度を創設すべきと思 〃 〃

うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

５ 震災特例採用奨学資金について、県内全ての高校生が貸 〃 〃

与を受けられるよう制度を拡充すべきと思うが、県教育委

員会の考えを尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

６ 自主避難者を被災児童生徒等就学支援事業の対象にすべ 教 育 長 教 育 庁

きと思うが、県教育委員会の考えを尋ねたい。

７ マタニティハラスメントについて 商工労働部長 雇 用 労 政 課

(1) マタニティハラスメントの防止に向け、県はどのよう

に取り組んでいるのか尋ねたい。

(2) マタニティハラスメントの実態を把握すべきと思う

が、県の考えを尋ねたい。

七 ＴＰＰについて 農林水産部長 農 林 企 画 課

我が国の農業に多大な影響を及ぼすＴＰＰの交渉からの撤

退を国に求めるべきと思うが、県の考えを尋ねたい。

八 米価下落対策について 〃 水 田 畑 作 課

原発事故の風評被害を受けている県産米の再生産のために

米価下落対策が必要と思うが、県の考えを尋ねたい。

九 イノシシ対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

１ イノシシの管理について、推進体制を強化して取り組む

べきと思うが、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、イノシシ管理計画の目標を達成するため、捕獲に

どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十 廃炉関連産業に関わる地元企業育成について 商工労働部長 産 業 創 出 課

県は、被災地を始めとした県内企業がロボット開発などで

廃炉関連産業に参入できるよう、どのように支援するのか尋

ねたい。


